



CONDITIONS DE VIE ET ASPIRATIONS DES FRANCILIENS

24 septembre 2021

Plus d'un an après l'irruption de la Covid-19 dans nos vies, L'Institut Paris Region publie les premiers résultats issus de la seconde édition de l'enquête « Conditions de vie et aspirations des Franciliens », menée du 8 au 28 juillet 2021 par Médiamétrie auprès de 4 200 Franciliens.

Les restrictions successives ont contraint les Franciliens à être « résilients » dans les différentes sphères de leur vie quotidienne (travail, logement, déplacements, consommation, santé, etc.), ce qui s'est traduit par une évolution de leurs habitudes et aspirations, la période suscitant également de nouvelles préoccupations.

Source : [Institut Paris Region](#) - 21 septembre 2021

- **Emplacement** : [Accueil](#) > [Actualités](#) > [Actualités de la politique de la ville en Seine-Saint-Denis](#) >
- **Adresse de cet article** :
<https://www.professionbanlieue.org/Conditions-de-vie-et-aspirations-des-Franciliens>